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 ⁄ EDUCAÇÃO

A Universidade Feevale, re-
conhecida pela inovação e quali-
dade no ensino e pesquisa, e sua 
mantenedora, a Associação Pró-
-Ensino Superior, em Novo Ham-
burgo (Aspeur), comemoraram 55 
anos de fundação na sexta-feira. 
A data marcou também a posse 
dos conselheiros da Aspeur e da 
nova diretoria da universidade, 
que terá como reitor para a gestão 
2024-2027 o professor José Paulo 
da Rosa, ex-secretário de Educa-
ção de Porto Alegre. 

Marcelo Clark Alves, presi-
dente da Associação Pró-Ensi-
no Superior em Novo Hamburgo 
(Aspeur), mantenedora da Feeva-
le, explica que a universidade foi 
fundada em 1969 por empresários 
da região, que não queriam que 
seus filhos e de seus funcionários 
tivessem de deixar à área para es-
tudar. “E foi assim que surgiu na 
universidade, um sonho que se 
tornou realidade”, comenta.

Ele destaca ainda que, pela 
primeira vez, a Feevale será co-
mandada por um reitor vindo de 
fora da instituição. José Paulo da 
Rosa é administrador de empre-
sas, com doutorado em Educa-
ção pela Pontifícia Universidade 
Católica (Pucrs), sobre modelos 
de gestão no Brasil e na Coreia, 
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e pós-doutorado pela Universi-
dade Federal de Pelotas (Ufpel), 
com pesquisa envolvendo direto-
res de escolas gaúchas e de Sin-
gapura. Também foi, por 20 anos, 
diretor regional do Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Comercial 
(Senac-RS).

Alves salienta que o novo rei-
tor vem agregar conhecimentos 
de mercado junto à universidade. 
Ele sucede o professor Cleber Pro-
danov, que deixa o cargo de rei-
tor com grande contribuição para 
a instituição.

Rosa explica que sua ges-
tão dará continuidade ao traba-
lho realizado pela atual reitoria. 
“Além disso, vamos pensar em 
novas ideias, junto com a nossa 
equipe, para ampliar ainda mais 
o número de acadêmicos que pos-
suímos. Isto é um desafio de to-
das as instituições de Ensino Su-
perior”, diz. 

O novo reitor lembra que a 
Feevale apresenta uma grande es-
trutura e conta, principalmente, 
com parcerias internacionais, que 
permitem o intercâmbio de estu-
dantes com diferentes universida-
des internacionais. “Hoje, em um 
mundo tecnológico digital, é mui-
to fácil essa ligação com outras 
universidades e este intercâmbio 
tanto dos nossos estudantes, indo 
para outro país, como também re-
cebendo acadêmicos estrangeiros 
aqui na Feevale”, destaca.

O objetivo, segundo ele, tam-

bém é potencializar a participa-
ção da universidade através de 
parcerias já consolidadas com 
instituições de Ensino Superior, 
o que faz toda a diferença para a 
qualidade da educação. “A nossa 
intenção é de que a comunidade 
saiba disto cada vez mais e que 
utilize melhor a estrutura que nós 
temos aqui”, salienta.

Novos estudos estão sendo 
realizados pela universidade. José 
Paulo informa que a Feevale con-
ta com um centro de tecnologias 
limpas e já vem desenvolvendo 
uma série de projetos voltados 
ao meio ambiente. Um deles tem 
como objeto de estudos a questão 
de como as cidades podem lidar 
com os seus lixos. “Hoje, perce-
bemos a dificuldade de como re-
colher o lixo e o que fazer com 
ele, onde depositar e como fazer 
o devido aproveitamento. A uni-
versidade, através de toda a sua 
área de pesquisa, pode contri-
buir sobremaneira na questão 
ambiental e climática”, detalha. 
Atualmente, a Feevale oferece 70 
cursos de graduação, 22 MBAs e 
especializações, nove mestrados, 
cinco doutorados. Além disso, o 
Feevale Techpark concentra 117 
empresas, e possui nove polos em 
diferentes cidades gaúchas. A ins-
tituição conta ainda com uma Es-
cola de Aplicação e um teatro com 
capacidade para 1.842 pessoas, 10 
mil alunos e 1,3 mil professores, 
funcionários e estagiários.

Feira do Livro de Porto Alegre ajudará 
na retomada do setor livreiro

A realização da edição de número 70 da Feira do Livro de 
Porto Alegre deste ano terá uma missão ainda maior: aju-
dar na recuperação do setor livreiro. Conforme o presi-

dente da Câmara Rio-Grandense do livro, Maximiliano Ledur, 
o setor livreiro ainda tem muitos desafios pela frente nessa re-
construção, mas a Feira do Livro será uma chance vital para a 
retomada. “É uma oportunidade dos livreiros se reconectarem 
com os seus leitores, retomarem as suas vendas e a Câmara do 
Livro fará de tudo para que todos tenham a oportunidade de 
participar”, destaca Ledur.

A tragédia climática que atingiu o Estado no começo de maio 
também afetou fortemente o setor. Conforme um levantamento 
da Câmara Rio-Grandense do Livro, mais de 30 empresas do setor 
foram atingidas, entre livrarias, editoras, distribuidoras e sebos.

Para ajudar os associados e também as empresas que não fa-
zem parte, a Câmara do Livro criou a campanha  “Vamos trans-
formar o ponto final em ponto de partida”. Quem quiser ajudar, 
pode contribuir com doações através do pix adm@camaradoli-
vro.com.br, ou então, doando aquele livro que já foi lido – o que 
pode ajudar na retomada dos sebos e bibliotecas.

Consultas médicas gratuitas para 
voluntários da enchente

A Guarida, atenta ao momento que vive o Estado e preocupada 
com a saúde e o bem-estar das pessoas, foi além do negócio imobi-
liário ao firmar recentemente parceria com a PicDoc. Essa inicia-
tiva oferece consultas médicas gratuitas à comunidade, especial-
mente aos voluntários que atuaram durante as enchentes. 

A PicDoc conecta profissionais de saúde a pacientes de todo o 
Brasil, proporcionando consulta on-line por chamada de vídeo, 
pelo celular ou computador, 24 horas, nos 7 dias da semana. O 
profissional de saúde pode emitir receitas, atestados ou encami-
nhamento de pedido de exames e enviar para o paciente pela pró-
pria plataforma. 

CRECI engajado na reconstrução do RS
Nota do Conselho Regional dos Corretores de Imóveis (CRE-

CI): “A Chapa 1 ‘Imóvel só Com Corretor’ expressa o mais sincero 
agradecimento aos corretores e corretoras de imóveis que parti-
ciparam da eleição realizada no dia 04 de junho de 2024, e de for-
ma democrática manifestaram sua opção eleitoral.

Nosso muito obrigado aos colegas que acreditaram no nosso 
trabalho e depositaram seu voto de confiança. O resultado do 
pleito confirma que estamos no caminho certo, aplicando com 
seriedade e transparência os recursos do CRECI-RS na moderni-
zação de nossa entidade, na valorização de nossa classe e prote-
gendo a sociedade no sentido de zelar por um mercado imobili-
ário saudável, próspero e pujante.  

É com determinação e vontade de fazer mais pela categoria que 
assumiremos novo mandato em janeiro próximo. Estamos cons-
cientes de que a responsabilidade e o desafio que vocês nos de-
legaram são ainda maiores. Por isso, queremos o apoio de todos 
e todas na luta em prol da reconstrução de nosso estado. É mo-
mento de união!”.

Corretores de imóveis ajudando na reconstrução do estado. 


